

# *Abogan por fortalecer lazos científicos entre Cuba y Estados Unidos*

---



La Habana, 10 mar (RHC) Abraham Marcel, presidente del comité organizador del Simposio internacional de acreditación de laboratorios clínicos significó que Cuba apuesta por lograr la acreditación de sus organizaciones científicas, y para ello la experiencia de entidades estadounidenses será de mucha ayuda.

Subrayó Marcel que el país caribeño está recogiendo experiencias, porque aun falta mucho por aprender a pesar de tener entidades certificadas.

El doctor cubano agregó que la delegación estadounidense, por primera vez en un evento como este en Cuba, aporta mucho en este sentido.

El grupo participante en el evento está compuesto por profesores de la Universidad de Albany, en Nueva York, y representantes de la Sociedad Americana de Química Clínica, una institución con gran prestigio en ese campo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/86993-abogan-por-fortalecer-lazos-cientificos-entre-cuba-y-estados-unidos>



**Radio Habana Cuba**